





Claustro del convento de Epazoyucan. Fotografía: Roberto Hernández Juárez. 2008

En 1540 los agustinos fundaron convento en Epazoyucan bajo la advocación de San Andrés Apóstol y fue construido entre 1556 y 1572. En su atrio se conservan tres capillas posas y una cruz atrial; en su costado poniente destaca una elevada plataforma donde se levantan la capilla abierta, iglesia y convento. De la iglesia, su fachada y sus muros del interior están decorados con sillares simulados que ostentan monogramas de Cristo en sus versiones latina IHS y griega XPS; digno de admiración es la estructura de madera que sostiene el coro de la iglesia de reminiscencia mudéjar. En el convento destaca la arquería del patio del claustro y

en las esquinas de la planta baja las pinturas murales que decoran el fondo de grandes nichos y el dintel de la puerta de acceso al cubo de la escalera que representan escenas de la Pasión de Cristo, El tránsito de la Virgen. Donde fuera la sacristía se conserva otra serie pictórica con escenas de la Pasión de Cristo.



HORARIO DE ATENCIÓN

Hasta que el semáforo epidemiológico de la Secretaría de Salud lo permita se habrirá al público de martes a domingo de 9 a 17 h
Entrada general: \$55.00
Domingos: entrada libre (mexicanos)
Maestros, estudiantes, niños menores de 13 años e INAPAM: entrada libre
Cuota por cámara de video, fotográfica y por cámara profesional o videocámara está sujeta al pago de derechos.

Servicios

Casilleros Guardarropa Módulo de información Visitas guiadas Sanitarios

Ubicación

Avenida Juárez s/n Col. Centro Epazoyucan, Hidalgo

Contacto

Centro INAH Hidalgo 01 (771) 7 14 3431 y 714 3520,ext. 228013 y 228001 difusion.hgo@inah.gob.mx Facebook: Centro INAH Hidalgo